

「未来をひらく」チーム高島

令和7年10月15日 No.15 校長 目野明弘



未来をひらく基礎力

【やさしく】自他を大切に、良さを見つける【かしこく】学びに熱中、語れる 【たくましく】挑戦、やりぬく、しなやかに

空には高く秋らしい雲が見られ、朝晩は涼しくなってきました。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋など、秋はさまざまな活動に適した季節です。とはいえ、日中はまだ暑さが残るようです。暑さに気をつけながら、実りある日々を送って欲しいと思います。

タグラグビー

9日(木)に、ジャパンラグビー リーグワン ライジングで活躍しているキューデンウォルテクスの選手・マネージャーの方々を講師にお招きし、タグラグビー教室を行いました。子どもたちは、現役選手と一緒に生き生きとした表情で、楽しくタグラグビーなどを行いました。また、最後の質問コーナーでは、子どもたちがラグビーや生き方について、しっかりと質問し、学びを深めました。

【やさしく】【かしこく】【たくましく】



選手のみなさんの回答

- 「(夢をかなえるためには、)がんばる。失敗しても、そこからがんばってチャレンジし、失敗を減らしていくことが大切」
- 「チームワークが大切。辛そうな人がいないか見渡して、辛そうな人に声をかけることが大切」
- 「(ラグビーの魅力は)一人ひとりが(それぞれのポジションで)輝けること」

教室が終わった後も、給食と一緒に食べ、昼休みと一緒にあそんでいただき、交流させていただきました。子どもたちはとても楽しそうに、いきいきとしていました。



タグラグビーの子どもたちの感想をいくつか紹介します。

- タグラグビーのタックルが楽しかったです。
- 自分もラグビーをやって力強くなりたいなと思いました。
- キューデンヴォルテクスの試合を見たいです。
- タグラグビーをするのは初めてでしたが、とても楽しく活動できました。
- 想像以上に選手の皆さんのが大きすぎてびっくりしました。

サイエンス講座

タグラグビー教室の後に、九電グループの方に講師をしていただき、電気や発電のしくみや省エネなどについて、実験をしながら学びました。



給食試食会・授業参観

10日(金)には、給食試食会と授業参観を実施しました。保護者の皆様、お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。



魚探し(PTA)

10日(金)にPTA主催で「魚探し(穴釣り)」を行いました。

子供たちは、怪我等もなく、穴釣りに挑戦することができました。釣れた子と釣れなかった子がいましたが、粘り強く釣りに挑戦していました。釣れたときの子どもの表情はとても嬉しそうで印象的でした。自然を体験する貴重な機会になったこと思います。PTA・保護者の皆さん、準備から運営、そして、ご参加、ありがとうございました。

また、準備から当日の講師や見守り・声かけをしていただいた地域の皆さん、ありがとうございました。感謝申し上げます。

